

SEPTEMBER 2025

CHALLENGEFARM.ORG

WAS DACHTEN DIE NEUEN KINDER, ALS SIE ZUM ERSTEN MAL ZUR CHALLENGE FARM KAMEN?



DAS SAGTEN DIE NEUEN JUNGEN:

„....neue Ideen lernen und hoffentlich mehr über Gott.“

„....sich nach einem langen Tag waschen und auf eine gute Zukunft hoffen, damit er ein Vorbild sein kann für andere Kinder.“

„.... zur Schule gehen zu dürfen, Unterstützung beim Lernen zu bekommen und lernen, erfolgreich zu sein, um seiner leidenden Familie zu helfen.“

„.... die Mahlzeit, die er heute bekommen wird, Hoffnung, die Schule abzuschließen und anderen bedürftigen Kindern zu helfen und all den Schmerz zu vergessen, den er erlitten hat.“

„.... Schule... er war lange nicht in der Schule.“

Manche Kinder sind zu Beginn ängstlich. Sie haben Angst vor Zurückweisung. Werden sie angenommen werden? Werden sie versorgt werden? Werden sie einen Freund finden? Es gibt Unsicherheit – eine neue Umgebung und neue Leute. Sie haben gelernt, niemandem zu vertrauen. Rehabilitation braucht Zeit.

Wie kannst du helfen? Bete für unsere Kinder! Spende für ein gerade gerettetes Kind, damit es sich einleben kann, oder werde Pate für ein Kind. Besuche www.challengefarm.org

„Man braucht ein ganzes Dorf, um ein Kind großzuziehen.“

– Afrikanisches Sprichwort



**ICH BRAUCHE
EINEN PATEN...**



Mein Name ist Melvin



Mein Name ist James



Mein Name ist Sabina

HERZLICHE GLÜCKWÜNSCHE ZUM 3JÄHRIGEN JUBILÄUM, PASTOR NICHOLAS UND MAGGIE!

Was für ein Segen, Pastor Nicholas und Maggie auf der Challenge Farm zu haben! Bevor sie zur Farm kamen, waren beide bereits in der Jüngerschaft von Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen engagiert – insbesondere darin, wie man die Bibel durchliest.

Pastor Nicholas war in der Oberstufe Leiter der „Christian Union Fellowship“. Während seines Bachelor-Studiums in Indien diente er als Pastor der Victory Fellowship International. Später setzte er seinen Dienst bei derselben Gemeinschaft in Kenia fort. Nicholas war zudem aktiv im Gebetsdienst des ICC (International Christian Center) tätig.

Während ihres Studiums war Maggie ebenfalls im Gebetsdienst engagiert und leitete gelegentlich den Lobpreis. Auch sie wurde während ihres Bachelor-Studiums aktiv in der Victory Fellowship International und diente später in der lokalen Niederlassung in Kenia. Maggie gründete eine Jüngerschafts-Gemeinschaft für ihre beiden Söhne und 14 weitere Jungen und verbrachte drei Jahre damit, diese kleine Gruppe geistlich zu begleiten. Sie sagt: „Wenn ich zurückblicke und sehe, was aus den Jungen geworden ist, erkenne ich die Hand Gottes in ihrem Leben.“ Maggie diente zudem als Gruppenleiterin im Leadership Forum des ICC.

Im Jahr 2022 erhielten Pastor Nicholas und Maggie den Ruf, in Kitale zu dienen. Sie begannen zu beten und den Herrn zu suchen. Maggie erinnert sich: „... während dieses Prozesses erinnerte mich der Herr an eine Prophetie, die ich während meiner Studienzeit erhalten hatte – über einen Dienst unter Benachteiligten. Das genaue Bild spielte sich erneut in meinem Geist ab. Es war eine Prophetie, die ich völlig vergessen hatte. Ich spreche von 24 Jahren später... Ich spürte in meinem Inneren, dass Gott spricht ... und von diesem Tag an widmete ich mich dem Missionsfeld und zog zur Challenge Farm – Kitale.“

Wir loben den Herrn, dass sie das Opfer brachten, umzuziehen und ihr Berufs- und Dienstleben umzustellen, um die Leitung der Challenge Farm und ihr Tagesgeschäft, den Dienst an verletzten Kindern zu übernehmen!

Take the Challenge!

Nimm die Herausforderung an!
Hilf uns, einen Jahresvorrat Bohnen und Mais für die Mahlzeiten der Kinder zu kaufen. Wir benötigen noch 8250,00€

Bohnensäcke mit 28kg - 86€ / Sack
Maissäcke mit 100kg - 33€ / Sack



DIE VERLASSenen, VERWAISTEN, MISSBRAUCHTEN UND STRÄBENKINDER KENIAS LIEBEN UND REHABILITIEREN.

„The Challenge.“ ist ein Projekt von GLOBE MISSION e.V.

Güterstraße 37, 46499 Hamminkeln, Tel: 02852-50860,

E-Mail: office@globemission.org

Spenden bitte an: Globe Mission

Deutschland: Evangelische Bank eG, Frankfurt

IBAN: DE20 5206 0410 0004 0022 53 BIC: GENODEF1EK1

Schweiz: Die Post, 4040 Basel IBAN: CH56 0900 0000 4075 3969 1

BIC: POFICHBEXXX

Vermerk: „Projekt 500 – The Challenge“



ABSOLVENTEN DES BIBELLESEPROGRAMMS GLÜCKWÜNSCHE AN DIE KLASSEN 8 UND 9!



Die Schüler lasen die gesamte Bibel, von 1. Mose bis zur Offenbarung! Unsere Hauseltern bemerkten eine Veränderung, als die Kinder anfingen, die Bibel zu lesen. Traumatisierte Kinder leiden häufig unter Alpträumen. Diese verschwanden weitgehend, wegen des Wortes Gottes!

DU MÖCHTEST HELFEN?

<https://www.globemission.org/missionare/afrika/cheri-thompson/>
Verwendungszweck:
Bohnen und Mais

Oder
www.challengefarm.org/projects

